

Tätigkeitsbericht der TuWas – Stiftung für Gemeinnsinn für das Jahr 2015

Die Stiftung hat im Jahr 2015 ihr erstes Projekt über die Spendenplattform „betterplace“ fortgeführt und Spenden für von Gewalt bedrohte Frauen in der mexikanischen Grenzregion Ciudad Juarez gesammelt. Leider konnten die anvisierten 5.500 € auch in 2015 nicht komplettiert werden. Das Spendenaufkommen auf „betterplace“ betrug im Jahr 2015 347,- €. Damit wurden bis heute (4/2016) insgesamt 1.608 € an Spenden über betterplace gesammelt. Die TuWas Stiftung selbst wird für Mesa de Mujeres weitere 1.877,20 € einsetzen, so dass insgesamt etwa 3.500 € für die Frauen in Mexiko zusammen kommen.

Des Weiteren hat sich die Stiftung ein weiteres Projekt zur Finanzierung von psychologischer Betreuung von syrischen Frauen und Kindern vorbereitet und hierfür Spenden gesammelt. Hierfür wurden eine Reihe von Gesprächen mit der Frauenorganisation „Women Now“ geführt, die das Projekt in zwei Zentren im Libanon in 2016 durchführen wird. Insgesamt betrug das Spendenaufkommen im Jahr 2015 € 20.066,75. Die finanzielle Basis für die Stiftungstätigkeit konnte durch weitere Zuwendungen in Höhe von insgesamt € 3.750,- auf über 104 T€ (Stiftungsvermögen, Zustiftungen und Rücklagen) erweitert werden.